

Wichtiger Auswärtserfolg zum Jahresauftakt

DJK-Kegler gewinnen mit 5:3 Mannschaftspunkten (3280:3121 Holz) beim EV Landshut

Landshut (rbm) Im ersten Spiel im neuen Jahr in der Landesliga Süd reiste die DJK Eichstätt zum Tabellennachbarn EV Landshut und setzten beim 5:3-Sieg bei 3280:3121 Holz ihren Aufwärtstrend vom letzten Jahr fort. Zu Beginn der Partie traten Jürgen Frey und Kapitän Andreas Niefnecker gegen Mirsad Bajramovic und Peter Sattich an. Frey lieferte sich über die gesamte Länge ein packendes Duell, welches er, trotz mehr erlegter Hölzer (538:533), am vorletzten Schub verspielte und mit 1:3 Satzpunkten unterlag. Auf den Nebenbahnen ließ Niefnecker seinen Widersacher nicht in die Partie finden, eher der Gastgeber nach 35 Schub Platz für Stefan Grubwinkler machen musste. In Folge war der Domstädter weiter taktangebend und gewann sehr klar und deutlich mit 4:0 SP und erlegte bei sehr guten 574:471 den Tagesbestwert. Im Mittelpaar bekam es Markus Rehm mit dem Schnittstärksten Gästeakteur Martin Gürster zu tun. In Durchgang eins noch abgeschlagen, kämpfte sich der Eichstätter eindrucksvoll zurück in die Partie und hielt diese bis zum Ende spannend und offen. Schlussendlich musste er sich mit 2:2 SP bei guten 558:561 bitter und äußerst knapp geschlagen geben. Niebler startete sein Duell gegen Günter Kaiser mit einem Unentschieden. Im weiteren Verlauf ließ er nichts mehr anbrennen, entschied bereits nach dem dritten Durchgang seine Partie und holte mit 2,5:1,5 SP bei 539:523 den wichtigen zweiten Mannschaftspunkt für seine Farben. Trotz eines großen Holzvorsprungs von 121 Holz mussten die Altmühltaler Stefan Spiegel und Christian Buchner von den ersten Kugeln ab voll konzentriert gegen Stefan Obermaier und Christian Prescher zu Werke gehen, da beim Stand von 2:2 Mannschaftspunkten für die Hausherren noch ein Unentschieden greifbar war. Spiegel und Obermaier standen sich in nichts nach und hielten bis zu den letzten Kugeln das Duell offen. Im letzten Abschnitt blieb Spiegel im Abräumen das Glück fern und musste sich deshalb äußerst knapp mit 1,5:2,5 SP bei guten 550:556 geschlagen geben. Im Aufeinandertreffen auf den Nebenbahnen hatte Buchner zwar nicht seinen besten Tag, ließ jedoch gegen den sonst sehr guten Hausherr Prescher keine Zweifel an dem so wichtigen Auswärtserfolg aufkommen und entschied bereits vorzeitig nach drei Durchgängen das Spiel mit seinem gewonnenen Mannschaftspunkt zugunsten der Eichstätter. Schlussendlich gewann der Altmühltaler klar und nie gefährdet mit 4:0 alle Sätze bei 521:477 Holz. Vor zwei Spieltagen zum Abschluss der Hinrunde noch auf dem letzten Platz liegend, klettern die Domstädter durch den zweiten Sieg in der Rückrunde und dem Dritten in Folge in der Tabelle auf den 5. Tabellenplatz und verkürzen den Abstand zum vorderen Drittel mit großen Schritten. Bei einem weiteren Heimerfolg am kommenden Samstag im Derby gegen den SV Zuchering (4. Platz) und bei einer gleichzeitigen Niederlage des TSV Ingolstadt Nord (3.) beim Tabellenführer Töging Erharting, würden die Eichstätter mit dieser beeindruckenden Aufholjagd den 3. Tabellenplatz erobern.



Die Landesliga-Kegler der DJK Eichstätt setzen durch den Auftakterfolg im neuen Jahr beim Tabellennachbarn EV Landshut ihren derzeitigen Aufwärtstrend mit nun drei Siegen in Folge fort und könnten bei einem Heimerfolg am kommenden Wochenende im Derby gegen den SV Zuchering den 3. Tabellenplatz erobern.



Vize-Kapitän Christian Niebler lieferte sich von Beginn an ein packendes Duell gegen Günter Kaiser und war mit seinem gewonnenen Mannschaftspunkt im Mittelpaar zum 2:2 (2,5:1,5 SP bei 539:523) ein Erfolgsgarant für den sehr wichtigen Auswärtserfolg und dem damit verbundenen Sprung auf den 5. Tabellenplatz